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Assunto: Construçâo do eixo temático PDI/Capacídade e

sustentabilidade Financeira.

O Presidente da Comissão abriu os trabalhos lendo a portaria que
designou os membros da Comissão Temática, em seguida relatou o
assunto, e ouviu dos membros presentes suas sugestões:

/ Proia Rita Seabra, falou de sua experiência junto à pró-Reitoria

e relatou das dificuldades para implementar os laboratórios
em virtude das dificuldades financeiras da instituição.

/ Profa Eliete, falou sobre o trabalho de auditória dentro da

Universidade para monitorar o uso dos recursos públicos.

{ ProÍe William, falou que precisarmos amadurecer e discutir
bem está pauta tão importante para está comissão.

Ao final da reunião, o presidente ficou de enviar o material com mais
conteúdo para os membros, discutirem com mais base na próxima
reunião.
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